

## <報道発表資料>

カテゴリー:お知らせ

令和6年8月9日

### 女子サッカーWEリーグ選手が出演する人権啓発動画 「広げよう！心のバリアフリー」を公開！

8月は人権尊重社会をめざす県民運動強調週間です。

このたび、女子プロサッカーリーグ「WEリーグ」に参加する大宮アルディージャ VENTUS、ちふれA<sup>エーエス</sup>Sエルフェン埼玉、三菱重工浦和レッズレディースに御協力いただき、人権啓発動画「広げよう！心のバリアフリー」を作成しました。是非御覧いただき、心のバリアフリーについて考えるきっかけとしてみてください。

#### 1 動画について

##### (1) 内容

本動画は、大宮アルディージャ VENTUS、ちふれA<sup>エーエス</sup>Sエルフェン埼玉、三菱重工浦和レッズレディースの選手が出演し、「心のバリアフリー



(※) についてできることを考えてみませんか？」と呼び掛ける内容になっています。

(※) 心のバリアフリー：様々な心身の特性や考え方を持つすべての人々が、相互に理解を深めようとコミュニケーションをとり、支え合うこと。

##### (2) 視聴方法

動画は令和6年8月16日（金曜日）以降、下記URLから御覧いただけます。

(動画時間：30秒)

- ・県公式HP「スポーツ組織と連携した人権啓発活動」

<https://www.pref.saitama.lg.jp/a0303/sport-renkei.html>

・X（旧 Twitter）「サイタマ人権ポータル」

[https://x.com/saitama\\_jinken](https://x.com/saitama_jinken)

## **2 人権尊重社会をめざす県民運動について**

「人権尊重社会をめざす県民運動」とは、「すべての県民がお互いの人権を尊重しながらともに生きる社会」の実現に向けて、企業や民間団体・市町村を含めた県民総ぐるみの運動です。

この運動では毎年8月を「人権尊重社会をめざす県民運動強調月間」と定め、集中的に啓発活動を実施しています。